

4 lieues ce jour là, et après avoir été dégradés deux jours entiers je fus obligé de retourner le troisième jour qui était un dimanche à Tadoussac y dire la messe, le vent contraire continuant toujours et un de mes canoteurs étant tombé malade. Le matin enfin j'en repartis avec un bon vent et le lendemain avant la pointe du jour je me suis rendu à Chekoutimy et j'ai envoyé cette année Philibot que je garde toujours à mon service aux Sept Iles hyverner pour préparer tout doucement pendant le cours de l'hiver et dès le petit printemps, tout ce qui est nécessaire pour faire lever la chapelle.

JOURNAL DU PÈRE COQUART.

1746.

JE fus nommé à la mort du P. Maurice pour aller confesser les français des postes: je partis donc de Québec le 13 de Mai et je retournai le 17 Juillet. Je fus ensuite nommé tout de bon pour successeur de ce cher Père et je partis de Québec le 27 octobre. Après avoir fait ma mission à la Malbaie et à Tadoussac je me rendis à Chekoutimi que j'avais choisi pour le lieu de mon hyvernement, le 20 obre., après avoir couru danger de dériver au milieu des glaces dans lesquelles je fus enfermé environ deux heures.

1747.

Le 21 de Mars, Blanchard est parti pour aller écarriir la nouvelle Eglise à Tadoussac, selon l'engagement par écrit que j'ay avec lui.

Le 16 Mai j'ai bénie la place de la nouvelle église et coigné la première cheville.